Si j'étais un homme!

Description

Après mes mésaventures pour un simple billet de train à se faire rembourser, qui durèrent un certain temps, je fus saisie d'un besoin urgent.

Je me rends donc aux toilettes publiques de la gare, qui étaient ouvertes.

Me voyant perplexe devant l'accès, la préposée à l'entretien du lieu se présente. Pas aimable du tout.

Attention l'accès est uniquement pour les personnes munies d'une carte bleue pour un paiement sans contact
C'est une plaisanterie? Je n'en ai pas.
Désolée pour vous, mais vous n'entrerez pas.
Vous moquez de moi!
Non, c'est à cause du COVID, ...

Avant de devenir désagréable, je sors de la gare et file vers la place du Vieux Marché, où se trouvent, je le sais, des toilettes publiques.

Mais grosse déception, elles sont fermées.

Que faire ? Les bars étant fermés, il ne me reste que deux options. Soit me dissimuler dans un petit coin soit rentrer chez moi à toute allure. Évidemment, je choisis la deuxième. Tout en regrettant de n'être pas un homme.

Rose - 21 mai 2020

Categorie

1. Journal de déconfinement

date créée

22/05/2020